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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘           森江会長    

    

    

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「我等の生業」 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 清水 哲会員 

 

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様ご苦労様でございます。とうとう先週末の土日

に雪がどっさりと降ってしまいました。師走に入り

何かと忙しい時期に、移動するにもツルツル路面で

厄介な季節になってきたなぁといった所でございま

す。 

私の商売も自動車整備業ですのでこの時期は大変忙

しくしている状況でございます。皆様も車の運転に

はくれぐれも注意して頂きたいと思っております。 

 

 

 

 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

****    白糠ＲＣ及び弟子屈ＲＣより 12 月のプログラム

及び会報を拝受しております。 

****    次年度のよしもとガバナー事務所より、年末年始

の休業のお知らせがまいっております。休業期間

は12月 29日(土)～1月 6日(日) 

****    例会終了後、理事会を開催いたしますので理事の

方は出席をお願いいたします。 

 

 

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会        上川原委員長上川原委員長上川原委員長上川原委員長    

来週 12月 21日(金)家族同伴クリスマス例会があり

ますが、多くの会員家族の出席をお願いいたします。 

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    上期の反省・下期上期の反省・下期上期の反省・下期上期の反省・下期のののの検討検討検討検討    」」」」    クラブアッセンクラブアッセンクラブアッセンクラブアッセンブリーブリーブリーブリー    

                                                                    担当担当担当担当    会会会会長・幹事長・幹事長・幹事長・幹事    

◆森江会長森江会長森江会長森江会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

早いもので上半期も来週のクリスマス例会で最後

という事になります。表敬訪問にはじまりガバナー

公式訪問、地区大会参加など目まぐるしい感じで通

り過ぎてきた感じでございます。あっと言う間の半

年とも感じますが、まだ半年といった感じも正直し

ております。 

その間、長井幹事におんぶにだっこ状態で大変苦労

をかけておりますし、役員、理事の皆様、各委員会



の皆様のサポートのおかげで、何とか会の運営をし

て来られた事を心から感謝申し上げます。 

反省点をあげればきりがない様な気もしますが

元々会長の器でもないのに会長を引き受けておる

訳ですから多少大目にみて頂きたいと思っている

ところでございます。私個人的に言えば会長職とし

て100%出席するつもりでしたが、止むに止まれぬ用

事の為といいますか、会社の人手不足などの理由で

3 度ほど欠席し例会に穴を空けてしまい、高橋副会

長や役員の方々にご迷惑をおかけしたことは深く

お詫び申し上げます。もともと呑気な性格なもので

すから事あるごとに対応が後手に回ってしまい皆

様に何かとハラハラさせる事が多かったと思いま

す。残りの下半期はしっかりとした行動をとって行

こうと考えております。 

今年度の会長方針は「会員増強」であります。私の

予定では毎月一名入会の上期で6名入会のはずでし

たが4名に留まっております。しかしながらここ最

近の南ＲＣの過去を振り返ってみてもこれだけ勢

いよく入会者が増えた事は無かった筈です。入会者

が増える事によってクラブが活気づき、出席率も大

変素晴らしく向上している点については、是非お褒

め頂ければなぁと思っている所でございます。下期

の検討と言う事ですが、なんと言ってもＩＭを完壁

に素晴らしいものにするというのが最大の目標と

捉えております。安藤実行委員長がおりますので全

然心配はしておりませんが、ＩＭの成功に向かって

会員皆様のご協力をお願いいたします。そのＩＭの

趣旨も会員増強となっております。出来ればＩＭ開

催までにあと 6 名入会させ純増 10 名になれば有言

実行の南ＲＣ、有言実行の森江会長となる訳ですし、

本当に実りあるＩＭになるのではないかなぁと思

いますので、更なる皆様のご努力とご協力をお願い

申し上げます。 

 

 

◆長井幹事長井幹事長井幹事長井幹事 

 

 

 

 

 

 

 

皆様、こんにちは。 

さて、今期、幹事を引き受けさせていただいてから、

皆様のおかげをもちまして、半年が過ぎようとして

います。いろいろと至らぬことがあり、数々の心配

やご迷惑をおかけしたことと思います。幹事の仕事

は思ったよりも大変であり、その場その場の対処に

なり、失敗も多かったことと思います。反省の多い

上期ではございますが、森江会長・長江ガバナー補

佐をはじめ、役員の皆様から色々と教えていただき、

また、何をどうしたらいいかわからない時などのア

ドバイスなどは本当に助かりました。それでも、ど

うにかこうにか無事に上期を終えられそうなので、

私なりにこれまでを振り返っていきたいと思いま

す。 

 

1・今期の開始前について 

・PET地区協議会    

私にとって、一番始めの大仕事でした。準備には

手間取りましたが、無事何事もなく終えられホッ

ト致しております。 

 

・クラブ活動計画書の作成  

原稿依頼及びチェックが遅くなり、ぎりぎりでの

作業になってしまい、大きな反省材料です。 

 

2・プログラムについて 

・表敬訪問 ガバナー公式訪問    

第 1・2 回と大一番が続き、準備に手間取ってし

まいました。この時点で、 1年間幹事の仕事が務

まるのかなと考え込んでしましました。 

 

・親睦例会    

上期は、新入会員歓迎会2回を含む、例年より多

い6回の親睦委員会担当の例会があり、会員間の

親睦が深まったことと思います。上川原委員長の

負担になっておりますが、当会のますますの発展

のため、今後も大いに楽しませていただきたいと

思っております。 

 

・移動例会   

献血例会・清掃奉仕例会・職場訪問例会等とあり

ましたが、これらの例会は担当の委員長にすべて

をお任せしていましたので、何の心配もなく、私

はただ現場に行くだけであり、大変助かりました。 



 

・下期のプログラムは、上期の反省のもと、もう少

し検討していきたいとおもっております。 

3 ・ＩＭについて 

結果的には安藤会員に実行委員長を引き受けて

いただきましたが、私の不手際もあり、なかなか

実行委員長が決まらず、会員の皆様にご心配をお

かけいたしました。 

3 月のＩＭ開催にむけて安藤委員長のもと、笑顔

で終れます様、皆様頑張っていきましょう。 

 

4・その他 

・新入会員オリエンテーション 

工藤委員長の先導で、新入会員やロータリー歴の

浅い会員へのロータリーヘの理解が深まってい

くのが大変良いことだなと、思いながら参加させ

ていただきました。 

 

・会員数・出席率について 

今期は 20 名で始まりましたが、森江会長・高橋

副会長の頑張りにより、4 名の新入会員を仲間に

迎えることができ、会員増の効果か出席率もよく

なり、会としてものすごく活気があるように感じ

られます。 

 

○最後にまとめといたしまして、これらの反省を踏

まえ、森江会長・3 大委員長と協力し、下期はもっ

と良いクラブ運営に努めてまいりたいと思います。

ご協力お願いいたします。 

 

 

 

◆長江ガバナー補佐長江ガバナー補佐長江ガバナー補佐長江ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆高橋高橋高橋高橋副会長副会長副会長副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆福井福井福井福井奉仕プロジェクト奉仕プロジェクト奉仕プロジェクト奉仕プロジェクト委員長委員長委員長委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会風景 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログのプログのプログのプログララララムムムム 

１２月２１日（金） 

「 家族同伴クリスマス例会 」夜間例会 

会場 釧路東急イン 

 担当：新睦活動委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                                    森江会長 

今週の会報担当：木内治彦会員 


